



GUARDIA NACIONAL RECONOCE LABOR DE BINOMIOS CANINOS

- Actualmente esta institución cuenta con 340 ejemplares de razas como pastor belga malinois, pastor alemán, labrador y xoloitzcuintle

En el marco del Día Nacional del Binomio Canino que se conmemora cada 21 de septiembre, la Guardia Nacional reconoce la importante aportación de este valioso equipo de trabajo, conformado por un ejemplar y su manejador, quienes han demostrado su efectividad en tareas como: búsqueda y rescate de personas en situaciones de emergencia, localización de armas de fuego, narcóticos y divisas de contrabando, además de su participación en acciones de proximidad social.

Actualmente, la Guardia Nacional cuenta con 340 ejemplares de las razas: pastor belga malinois, pastor holandés, pastor alemán, labrador y xoloitzcuintle, entre los que se incluye un grupo de cachorros donados recientemente por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Los binomios caninos de la Guardia Nacional se encuentran desplegados principalmente en aeropuertos, centrales de autobuses, aduanas, puntos fronterizos, destinos turísticos y brindan apoyo a colectivos de búsqueda de personas desaparecidas. A la par de su preparación táctico-operativa, también son muy amigables y participan en jornadas de acercamiento con las comunidades, a través de exhibiciones y contacto directo con la ciudadanía.

Durante la presente administración, la Compañía Canina de la Guardia Nacional reporta el aseguramiento de más de 15 mil 700 kilos de marihuana, 25 mil 500 cigarrillos de la misma hierba, 211 mil pastillas de fentanilo y mil 500 kilos de metanfetamina, así como la localización de 76 armas cortas, 23 armas largas, 17 mil 600 cartuchos útiles y más de 100 artefactos explosivos.

En correspondencia con la labor que desempeñan en beneficio de México, los ejemplares caninos de la Guardia Nacional cuentan con atención veterinaria especializada, seguimiento a su alimentación, espacios diseñados para su alojamiento y desarrollo, la asignación de un único manejador con quien establecen estrecho vínculo, además de la posibilidad de que, al llegar a la edad de retiro, sean adoptados por una familia que les garantice un hogar digno, para sus últimos años de vida.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
Felipe Carrillo
PUERTO
REPRESENTANTE DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB